

Fecha: 10-02-2026  
 Medio: La Prensa Austral  
 Supl.: La Prensa Austral  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Liceo Sara Braun refuerza su jornada vespertina e inicia proceso de matrícula para estudiantes nuevos

Pág. : 7  
 Cm2: 514,9  
 VPE: \$ 672.980

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

#### Educación de adultos

## Liceo Sara Braun refuerza su jornada vespertina e inicia proceso de matrícula para estudiantes nuevos

» La modalidad de educación para adultos permite cursar enseñanza media en horario posterior a la jornada laboral. Su coordinador, Javier Muñoz Vidal, dio a conocer los avances pedagógicos, requisitos de ingreso y el acompañamiento que reciben los estudiantes.

**E**l Liceo Sara Braun abrirá el próximo mes el proceso de matrícula para su sistema vespertino, dirigido a personas adultas que buscan completar su enseñanza media. La iniciativa, que desde hace más de una década ofrece formación en horario posterior a la jornada laboral, se ha consolidado como un espacio de oportunidades para quienes desean retomar sus estudios.

Las actividades van desde las 19 horas y contempla dos niveles de enseñanza, informó Javier Muñoz Vidal, coordinador de la modalidad. "Tenemos un primer nivel, que corresponde a primero y segundo medio, y un segundo nivel, que incluye tercero y cuarto medio". En diciembre se desarrolló el primer proceso de matrícula, principalmente para los estudiantes que son promovidos de curso, y el próximo mes se abrirá nuevamente el proceso para los estudiantes nuevos que quieran incorporarse. El inicio de clases está previsto para la primera semana de marzo, al igual que en las jornadas diurnas.

En cuanto a los requisitos para el proceso de matrícula, se exige el certificado que valida el último curso aprobado, que debería ser octavo básico como mínimo, y el certificado de nacimiento. En el caso de los estudiantes extranjeros, éstos deberán llevar sus documentos apostillados para que el Ministerio de Educación pueda reconocer sus estudios básicos realizados en su país de origen.

#### Cambios introducidos

Muñoz Vidal también se refirió a los cambios introducidos

» "La nueva norma, implementada hace dos años, modificó este proceso y ha perjudicado a algunos estudiantes extranjeros. Si no tienen sus documentos al día, deben haber completado el tercer nivel básico, que nosotros no impartimos. Por eso insistimos en la importancia de apostillar los documentos, para evitar que deban comenzar desde cero"

por el Ministerio de Educación en la validación de estudios. "La nueva norma, implementada hace dos años, modificó este proceso y ha perjudicado a algunos estudiantes extranjeros. Si no tienen sus documentos al día, deben haber completado el tercer nivel básico, que nosotros no impartimos. Por eso insistimos en la importancia de apostillar los documentos, para evitar que deban comenzar desde cero", recalcó.

En el ámbito pedagógico, la jornada vespertina ha fortalecido su modelo de enseñanza participativa, enfocado en el aprendizaje activo. "Este año comienza a implementarse la modificación de las bases curriculares de educación de adultos, que incluye asignaturas anuales como Educación Física y Filosofía, que se incorporará en el segundo nivel".

Sobre la convivencia escolar, resaltó el ambiente de respeto



Foto: CEDOC

Parte de lo que fue la utilización de realidad virtual en clases de Ciencias Naturales de la jornada vespertina "Gabriela Mistral" del Liceo Sara Braun.

y colaboración que caracteriza a la modalidad. "En la jornada vespertina creemos que la mejor forma de promover el aprendizaje es a través del trabajo comprometido. Las clases son activas, participativas y dialogadas, donde el estudiante es protagonista de su proceso".

El coordinador valoró las experiencias desarrolladas en 2025 en diversas asignaturas, las cuales reflejaron la creatividad y el compromiso del estudiantado. "En lenguaje realizaron obras de teatro, en historia simularon un comité paritario y en ciencias

construyeron motores e instrumentos hidráulicos. También trabajaron con lápices 3D y realidad virtual. Todo surgió de las ideas de los propios estudiantes junto a los profesores".

Uno de los aspectos más valorados por la comunidad educativa es el acompañamiento integral a los estudiantes. "Buscamos que quienes se atreven a retomar sus estudios no sólo terminen la enseñanza media, sino que vean la posibilidad de seguir avanzando. Muchos de nuestros egresados han ingresado a la educación técnico-profesional e

incluso universitaria. Tenemos dos casos recientes de estudiantes que hoy cursan ingeniería, lo cual demuestra que el esfuerzo y la vinculación con el aprendizaje dan frutos", expresó.

El establecimiento mantiene, además, una alianza con la Fundación Sara Braun, que entrega becas a los egresados destacados.

Finalmente, el coordinador invitó a quienes están interesados a informarse a través de los canales oficiales, en este caso a través de la página web del liceo, [www.liceosarabrun.com](http://www.liceosarabrun.com). **LPA**